
Viel erreicht, viel zu tun:
Herausfordernde  Zeiten  für
Bergkamen  Zuschauer
verfolgten  das  IHK-
Wirtschaftsgespräch  im
Livestream

IHK-Wirtschaftsgespräch am 28.09.2020 bei der HERBERT HELDT KG
in  Bergkamen  (v.  l.):  Roland  Klein,  Geschäftsführer  der
HERBERT HELDT KG, Thomas Stolletz, Geschäftsführer der POCO
Einrichtungsmärkte  GmbH,  amtierender  Bürgermeister  Roland
Schäfer,  neu  gewählter  Bürgermeister  Bernd  Schäfer,  IHK-
Hauptgeschäftsführer  Stefan  Schreiber,  IHK-Regionalbetreuer
Dominik Stute und Fevzi Erdemli, Geschäftsführer der Golden
Feinkost GmbH & Co. KG Lebensmittelgroßhandel. Foto: IHK zu
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Dortmund/Oliver Schaper

Die Herausforderungen für Bergkamens Wirtschaft insbesondere
vor dem Eindruck der tags zuvor gelaufenen Stichwahl für das
Amt des Bürgermeisters der Stadt standen im Mittelpunkt des
Wirtschaftsgespräches der Industrie- und Handelskammer (IHK)
zu  Dortmund.  IHK-Vollversammlungsmitglied  Thomas  Stolletz,
Geschäftsführer der POCO Einrichtungsmärkte GmbH, begrüßte die
Gäste via Livestream auf digitalem Weg. Stolletz bedankte sich
ausdrücklich  bei  IHK-Vizepräsident  Roland  Klein,
Geschäftsführer der HERBERT HELDT KG, aus dessen Unternehmen
übertragen wurde. Wegen der aktuellen Corona-Auflagen konnte
eine  Präsenzveranstaltung  nicht  stattfinden.  Außerdem
gratulierte  Stolletz  dem  neu  gewählten  Bürgermeister  Bernd
Schäfer.  Die  IHK  fühle  sich  geehrt,  dass  dieser  keine  24
Stunden  nach  der  Wahl  einen  seiner  ersten  Termine  als
designierter Bürgermeister beim Wirtschaftsgespräch wahrnehme.

Bernd Schäfers Vorgänger, Namensvetter und selbstverständlich
noch  amtierender  Bürgermeister  Roland  Schäfer,  stellte  in
seinem letzten IHK-Wirtschaftsgespräch in seiner Funktion als
Bürgermeister  und  früherer  Stadtdirektor  Bergkamens  die
wirtschaftliche Entwicklung der Stadt in den vergangenen drei
Jahrzehnten  vor.  Anhand  einer  Reihe  von  Grafiken  und
Fotografien illustrierte er den Weg der Stadt vom Bergbau- und
Chemiestandort zur Stadt mit gemischter Wohn-, Gewerbe- und
Freizeitnutzung.  Bergkamen  könne  auf  eine  ganze  Reihe  von
erfolgreichen  Vorhaben  zur  Bewältigung  des  massiven
Strukturwandels  zurückblicken.  Einen  Schwerpunkt  bildeten
dabei  die  Nachfolgenutzungen  ehemaliger  Bergbauflächen,  wie
der Klöcknerhafen, Grillo 4, Grimberg 3/4, Neu-Monopol und der
Schacht  III  in  Rünthe.  Zugleich  stünden  weitere  bereits
begonnene oder geplante Projekte auf der Tagesordnung, um die
Stadtentwicklung  auch  zukünftig  positiv  voranzubringen,  wie
die  Wasserstadt  Aden  oder  die  IGA  2027.  Das  Resümee  von
Bürgermeister Roland Schäfer: „In Bergkamen haben wir viel
erreicht, es gibt aber auch noch viel zu tun!“



Viel  zu  tun  gab  es  auch  für  die  Mitarbeiterinnen  und
Mitarbeiter der IHK zu Dortmund angesichts der Corona-Pandemie
besonders im Frühjahr, wovon IHK-Hauptgeschäftsführer Stefan
Schreiber berichtete. Innerhalb weniger Tage habe man komplett
in den Krisenmanagementmodus wechseln müssen. Besonders bei
der Antragstellung zur Corona-Soforthilfe zeigte die IHK ihre
besonderen Stärken. Innerhalb weniger Tage wurden im März in
der  Belegschaft  Hotline-Teams  gebildet,  die  zeitweilig  an
sieben Tagen in der Woche den Mitgliedsunternehmen beratend
zur Seite standen.

Bis zu 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter informierten in
tausenden  Telefonaten,  Videokonferenzen  und  per  Mail  über
Soforthilfe,  Überbrückungshilfe,  Kurzarbeitergeld,
Finanzierungshilfen  und  aktuelle  Corona-Regelungen.  „Den
Unternehmen in dieser Form zur Seite zu stehen, war für uns
ein Kraftakt, aber auch eine Selbstverständlichkeit. In der
Krise sind wir mehr denn je für unsere Betriebe da“, betonte
Schreiber. Gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten braucht
die  regionale  Wirtschaft  ein  starkes  Ehrenamt.  Die  IHK-
Vollversammlung tagte am 24. September bereits zum zweiten Mal
in hybrider Form. Die Unternehmerinnen und Unternehmer waren –
mit Mund-Nase-Masken und mit Abstand – entweder live vor Ort
im Großen Saal der IHK oder per Videostream zugeschaltet.

Ebenfalls  mit  Unterstützung  eines  Videos  präsentierte
Schreiber eine außergewöhnliche Premiere, die es für die IHK
Anfang September zu feiern gab: Zum ersten Mal seit Beginn der
1990er-Jahre konnte sie in ihrer IHK-Region mit den Städten
Dortmund, Hamm und dem Kreis Unna seit 2011 jedes Jahr mehr
als  5.000  neu  eingetragene  Berufsausbildungsverhältnisse
verzeichnen. „Die gesamte Zahl von 50.000 in 10 Jahren ist
schon  etwas  Besonderes,  auf  die  unsere  ausbildenden
Unternehmen  stolz  sein  können“,  so  Schreiber.

Auch angesichts der aktuellen Ausbildungszahlen für Bergkamen
könne man zufrieden sein. Zwar liege man im gesamten IHK-
Bezirk noch unter dem Vorjahresniveau. Bergkamen gehöre aber



mit  109  neu  eingetragenen  Ausbildungsverträgen  und  einem
Rückgang von 5,2 Prozent Stand Ende August gemeinsam mit Lünen
und Selm sogar zu den Spitzenreitern. Außerdem gehe man bei
der IHK davon aus, dass viele Ausbildungsverhältnisse Corona-
bedingt später beginnen, also zum 1. September oder sogar erst
zum 1. Oktober.

Abschließend stellte der IHK-Hauptgeschäftsführer noch das „5-
Standorte-Programm“  vor  dem  Hintergrund  des
Strukturstärkungsgesetzes vor. Um die wirtschaftlichen Folgen
des Kohleausstiegs auch für den Kreis Unna und Hamm (fast
1.500  betroffene  Arbeitsplätze  in  fünf  Kraftwerken)
abzufedern,  sind  insgesamt  662  Millionen  Euro  für  das
Ruhrgebiet  vorgesehen.

In einer Podiumsdiskussion widmete sich IHK-Regionalbetreuer
Dominik  Stute  dann  dem  Thema  „Herausfordernde  Zeiten:
Bergkamener  Wirtschaft  2020/2021“.  Daran  beteiligten  sich
Thomas Stolletz, Geschäftsführer der POCO Einrichtungsmärkte
GmbH, Roland Klein, Vizepräsident der IHK zu Dortmund und
Geschäftsführer  der  HERBERT  HELDT  KG,  Fevzi  Erdemli,
Geschäftsführer  der  Golden  Feinkost  GmbH  &  Co.  KG
Lebensmittelgroßhandel,  sowie  der  frisch  gewählte
Bürgermeister Bergkamens Bernd Schäfer (SPD). Der Livestream
zur  Veranstaltung  wird  danach
unter  www.dortmund.ihk24.de/wgbergkamen  auch  als  Video  zur
Verfügung gestellt.

Bürgermeister  Roland  Schäfer
lädt zum Neubürgerabend ein
Wie  in  den  vergangenen  Jahren  lädt  Bürgermeister  Roland
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Schäfer am Mittwoch die Neubürgerinnen und Neubürger zu einem
Bürgerempfang ein.

Eine Einladung haben alle diejenigen erhalten, die bereits im
Frühjahr d. J. eingeladen waren und im letzten halben Jahr in
Bergkamen neu zugezogen sind. Darüber hinaus wurden auch die
Neu-Eingebürgerten zum Informationsabend eingeladen. Zutritt
wird aufgrund der Corona-Beschränkungen nur den angemeldeten
Personen gewährt.

Der Neubürgerabend findet statt am Mittwoch, 30. September, um
18.30 Uhr im Pädagogischen Zentrum des Städtischen Gymnasiums
Bergkamen.

Beteiligungsprojekt  des
Kinder-  und  Jugendbüros:
Oberaden jugendlich gestalten
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Das Kinder- und Jugendbüro der Stadt Bergkamen bietet ein
Beteiligungsprojekt in drei Runden für Kinder und Jugendliche
ab 11 Jahren im Stadtteil Oberaden an. In den Herbstferien
startet  die  erste  Runde  des  Projekts  mit  dem  Escapespiel
„Deine  Vision“.  Vom  12.10.  bis  zum  16.10.  2020  wird  das
städtische  Jugendzentrum  Yellowstone  zum  Haus  der  Sieben
Rätsel. In verschiedenen Räumen warten Aufgaben, Spiele und
Rätsel,  die  nur  als  Team  gelöst  werden  können.  Bei  allen
Rätseln geht es neben dem Spaß um Visionen und Ideen für eine
jugendliche  Gestaltung  des  Stadtteils  Oberaden  –  denn  die
Woche soll der Auftakt für das Beteiligungsprojekt „Oberaden
jugendlich gestalten“ sein.

Nach  den  Herbstferien  geht  es  in  die  zweite  Runde  des
Projektes.  Das  Team  Jugendförderung  sucht  Kinder  und
Jugendliche an ihren Plätzen auf und sammelt vor Ort Ideen und
Wünsche für die Jugendarbeit in Oberaden.

In  der  letzten  Runde  können  sich  dann  alle  Kinder  und
Jugendlichen,  die  bis  dahin  noch  nicht  erreicht  wurden,
nochmal  online  beteiligen.  Ein  Beteiligungsformat  für  ein
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jugendfreundliches Oberaden wird dann vom städtischen Kinder-
und Jugendbüro freigeschaltet.

Die Ergebnisse aus allen drei Runden sollen Anfang 2021 von
den  jugendlichen  Ideengebern  und  Visionären  auf  einer
Konferenz  vorgestellt  und  diskutiert  werden.

Die erste Runde – das Escapespiel „Deine Vision“ –  findet im
und am Jugendzentrum Yellowstone, Preinstraße 14 in Bergkamen-
Oberaden  statt.  Das  Haus  der  Sieben  Rätsel  öffnet  immer
zwischen 15.00 Uhr und 18:00 Uhr. Nach den Möglichkeiten der
aktuellen Coronaschutzverordnung für die Jugendarbeit können
16 Kinder und Jugendliche ab 11 Jahren am Projekt „Oberaden
jugendlich gestalten“ teilnehmen.

Anmeldungen  für  „Deine  Vision“  können  ausschließlich  über
www.unser-ferienprogramm.de/bergkamen gemacht werden. Weitere
Informationen gibt es telefonisch im Kinder- und Jugendbüro
unter 02307 965475 .

Bernd  Schäfer  und  das  Team
der  SPD  informieren  zur
Stichwahl
Am  Samstag,  26.  September,  informiert  die  SPD  in  den
Ortsteilen zur Stichwahl. Vormittags werden die Genossinnen
und  Genossen  in  Mitte  am  Nordbergcenter,  in  Oberaden  vor
Rewe/Aldi, in Weddinghofen an der Schulstraße und in Overberge
vor  Röttger  zur  Stichwahl  informieren  und  für  Fragen  und
Anregungen zur Verfügung stehen.

Auch Bürgermeisterkandidat Bernd Schäfer wird temporär in den
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einzelnen  Ortsteilen  sein.  So  besteht  noch  einmal  die
Gelegenheit,  ihn  persönlich  kennenzulernen.

PCB im Grubenwasser von Haus
Aden bleibt ein Dauerthema
Das Thema „PCB im Grubenwasser“ wird die Bergkamener Politik
noch auf Jahre beschäftigen. Das wurde in der jüngsten Sitzung
des Umweltausschusses mehr als deutlich. Hauptgrund: Der große
Wurf gelang mit der Versuchsanlage nicht, die im vergangenen
Jahr auf Haus Aden in Bergkamen und in Ibbenbüren eingesetzt
wurde.  Lediglich  30  Prozent  der  Belastung  mit  diesem
krebserregenden  Stoff  konnten  herausgefiltert  werden.

PCB gelangte unter anderem in den Jahren 1979 und 1984 als
Zusatz  von  Hydrauliköl  unter  Tage.  So  sollte  für  mehr
Brandschutz im Bergbau gesorgt werden. Als die Gefahren, die
von diesem Stoff ausgehen, erkannt wurden, wurde der Einsatz
von  PCB  verboten.  Dass  PCB  deshalb  nicht  in  die  Umwelt
gelangen  darf,  darauf  wies  im  Ausschuss  die  BergAUF-
Fraktionsvorsitzende  Claudia  Schesior  deutlich  hin.

Die RAG will nach eigenem Bekunden weiterhin nach Mitteln und
Wegen  suchen,  das  gefährliche  PCB  aus  dem  Grubenwasser
herauszuholen,  bevor  es  in  die  Lippe  gepumpt  wird.  Eine
Hoffnung ist, dass sich das Problemen „von selbst“ erledigt.
Bekanntlich  wird  seit  etwa  einem  Jahr  auf  Haus  Aden  kein
Grubenwasser gepumpt. Es soll auf eine Tiefe von 600 Metern im
Jahr 2023 ansteigen. Möglich wäre es, dass das PCB nach unten
sinkt  und  aus  dem  oberen  Bereich  nur  noch  PCB-freies
Grubenwasser  abgepumpt  wird.

Ob  dieser  Effekt  eintritt,  wurde  von  Claudia  Schesior
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angezweifelt.  Gleichwohl  will  die  RAG  sowohl  die
Analyseverfahren  als  auch  die  Reinigungstechnik  verfeinern.
Darauf  wird  die  Bezirksregierung,  wie  ihre  Vertreter  im
Ausschuss  betonten,  ein  achtsames  Auge  halten.  Denn  ihre
Genehmigung zur Einleitung des Grubenwassers in die Lippe gilt
nicht für die Ewigkeit, sondern wird dem jeweiligen aktuellen
Stand  der  Technik  angepasst.  Darüber  soll  dann  auch  in
künftigen Sitzungen des Umweltausschusses berichtet werden.

CDU-Bürgermeisterkandidat  in
den Ortsteilen
CDU-Bürgermeisterkandidat  Thomas  Heinzel  hat  auch  vor  der
Stichwahl am kommenden Sonntag weiterhin ein offenes Ohr für
die Bürgerinnen und Bürger in den Ortsteilen.

Zu einem persönlichen Gespräch ist Thomas Heinzel am Samstag,
den  26.  September  zeitweise  an  folgenden  Infoständen  zu
treffen:

Rünthe – vor Jörrishen, in der Zeit von 8 -10 h

Overberge – vor Röttger, in der Zeit von 10 – 12 h

Oberaden – vor REWE, in der Zeit von 10 – 12 h

Weddinghofen – vor Netto, in der Zeit von 10 – 13 h

Mitte – am Nordberg, in der Zeit von 10 – 13 h

Thomas Heinzel freut sich auf einen regen Austausch mit den
Bürgerinnen und Bürgern und nimmt gerne Anregungen und Ideen
auf.
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Die Hygienemaßnahmen wie Abstands- und Maskenpflicht werden
eingehalten.

Wer wird neuer Bürgermeister?
–  Briefwahlanträge  nur  noch
bis Freitag, 18 Uhr
Von  den  39.000  Wahlberechtigten  der  Stadt  Bergkamen  haben
zwischenzeitlich 7.000 Wählerinnen und Wähler die Möglichkeit
der Briefwahl genutzt. Rund 4.500 rote Wahlbriefe sind laut
Mitteilung  des  städtischen  Wahlamtes  zurückgekommen.
Bürgermeister Roland Schäfer bittet alle Briefwählerinnen und
Briefwähler und schnellstmögliche Rückgabe der Wahlunterlagen:
„Alle Wahlbriefe müssen am Sonntag bis spätestens um 16.00 Uhr
im Rathaus eingegangen sein, auch wenn die Wahlzeit bis 18 Uhr
geht.  Daher  werden  alle  kurzfristigen  Briefwähler  gebeten,
diese persönlich im Rathaus vorbeizubringen oder vorbeibringen
zu lassen. Es reicht der Einwurf am städtischen Briefkasten
rechts neben dem Haupteingang zum Rathaus.“

Briefwahlanträge können nur noch bis zum kommenden Freitag,
18.00 Uhr angenommen werden. Zu diesem Zweck hat das Wahlamt
ausnahmsweise an dem Freitag bis 18.00 Uhr geöffnet. Sollte
also jemand noch an diesem Tage Briefwahl beantragen, so wird
er gebeten, sich direkt bei der Stadtverwaltung zu melden.
Nur wegen nachgewiesener plötzlicher Erkrankung besteht weiter
die  Möglichkeit,  am  Wahlwochenende  Briefwahlunterlagen  zu
beantragen.

Bürgermeister Roland Schäfer bittet alle Wahlberechtigten von
ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen: „Die Wahlbeteiligung bei
der Kommunalwahl am 13. September mit 44,4 Prozent ist einfach

https://bergkamen-infoblog.de/wer-wird-neuer-buergermeister-briefwahlantraege-nur-noch-bis-freitag-18-uhr/
https://bergkamen-infoblog.de/wer-wird-neuer-buergermeister-briefwahlantraege-nur-noch-bis-freitag-18-uhr/
https://bergkamen-infoblog.de/wer-wird-neuer-buergermeister-briefwahlantraege-nur-noch-bis-freitag-18-uhr/


zu  gering  gewesen.  Niemand  muss  Bedenken  anlässlich  der
Corona-Pandemie  beim  Betreten  seines  Wahllokals  haben.
Desinfektionsmittel und antibakterielle Kugelschreiber stehen
zur Verfügung.“

Die Wahlergebnisse am Wahlabend können über das Internet live
mitverfolgt werden. Unter www.bergkamen.de werden die aus den
Wahllokalen gemeldeten Ergebnisse sofort eingestellt. Ebenso
geht dies über die Smartphone-App „Votemanager“, erhältlich im
Moment nur im Apple-Store.

„Achtung  Kinder“:  Neue
Verkehrsschilder  an  der
Sugambrerstraße  mahnen  zur
Vorsicht
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Einen  neuen  Zebrastreifen  wird  es  vorerst  nicht  auf  der
Sugambrerstraße in Oberaden. Dieser gesicherte Überweg ist im
Rahmen einer Baumaßnahme verschwunden. Vor der Wahl hatten
sich sowohl SPD als auch CDU dafür stark gemacht, dass ein
neuer  Zebrastreifen  zwischen  den  Eingängen  der  beiden
Sportplätze  angelegt  wird.

Doch die Verwaltung war schneller. Amtsleiter Thomas Reichling
berichtete vor dem Ausschuss für Umwelt, Bauen und Verkehr,
bei dem ein entsprechender Prüfauftrag von der SPD als Antrag
vorlag,  dass  die  Verwaltung  an  der  Sugambrerstraße  als
Sofortmaßnahme  in  beiden  Fahrtrichtungen  Verkehrsschilder
„Achtung  Kinder“  aufgestellt  habe.  Dieses  Verkehrszeichen
gebiete, dass dort besonders vorsichtig gefahren werden müsste
und  Autofahrer  vor  Fußgängern  anhalten  müssten.  An  der
Sugambrerstraße  einen  wesentlich  größeren  Bereich  so
abzusichern mache wegen des Kindergartens der Johanniter Sinn.

Politik und Verwaltung wollen die Verkehrssituation auf der
Sugambrerstraße weiterhin im Blick behalten. Das wird wohl
auch notwendig sein, denn das Schild „Achtung Kinder“, dass
dort  auch  dazu  auffordert,  zumindest  tagsüber  deutlich
langsamer  als  die  erlaubten  30  km/h  zu  fahren,  hat  zwei
wesentliche  Nachteile:  Bei  Missachtung  drohen  weder  ein
saftiges  Bußgeld  noch  die  Eintragung  eines  Punkts  in  der
Flensburger Verkehrssünderkartei.

Wahlaufruf  der  IG  BCE-
Ortsgruppe Weddinghofen
Unter  dem  Motto:  „Zukunft  gestalten,  Zusammenhalt  fördern:
Wählen gehen!“ fordert die IG BCE Ortsgruppe Weddinghofen  die
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Bürger Bergkamens auf, am kommenden Sonntag zur Stichwahl zu
gehen.

Wörtlich heißt es in dem Aufruf: „Die IG BCE hat schon vor den
Kommunalwahlen im ganzen Land auf die drängenden Themen vor
Ort hingewiesen.

Die  Situationen  an  den  Schulen,  fehlende  Jugend-  und
Sozialeinrichtungen , Mobilität und bezahlbares Wohnen ebenso
wie gute und tarifgebundene Arbeitsplätze.

Unsere Kommune muss den Menschen Stabilität und Sicherheit
geben..

Das Ergebnis der Kommunalwahl vom vergangenen Waahlsonntag ist
ein  deutliches  Zeichen  des  Strukturwandels,  denn  es  zeigt
sich: Das Parteiensystem wird vielfältiger, die politischen
Gewichte  haben  sich  deutlich  verschoben.  Neue  politische
Akteure werden in vielen Räten mitreden und mitentscheiden.

Es ist gelungen die Wahlbeteiligung zu stabilisieren.

Es zeigt , dass wir uns mehr um unsere Demokratie kümmern
müssen.

Wir  als  Gewerkschafterinnen  und  Gewerkschafter  wollen  dazu
beitragen.

Also  wählen  gehen,  schließlich  wird  einer  von  den  beiden
Kandidaten, Bernd Schäfer oder Thomas Heinzel an der Spitze
der Verwaltung und der Stadt stehen.

Wir fordern ein, dass Wahlversprechen umgesetzt werden und der
demokratische Zusammenhalt gefördert wird.

Wir  erwarten  eine  systematische  Ausrichtung  der
Kommunalpolitik  an  Guter  Arbeit,  Chancengleichheit  in  der
Bildung und ökologischem Wandel.

Wir  bitten  alle  Wählerinnen  und  Wähler:  Verantwortung



übernehmen  –  Wählen  gehen!“

Europa-Engagement  der  Stadt
Bergkamen  vom  Land  erneut
gewürdigt
Bürgermeister  Roland  Schäfer  freut  sich  über  eine  erneute
Auszeichnung  für  die  Stadt  Bergkamen  von  Seiten  des
Ministeriums  für  Bundes-  und  Europaangelegenheiten  sowie
Internationales des Landes Nordrhein-Westfalen.

Bereits  in  der  ersten  Runde  der  Auszeichnungsreihe
„Europaaktive Kommune“ im Jahre 2013 erhielt Bergkamen für
seine  Europaaktivitäten  den  Sonderpreis  für  besonders  gute
europäische und internationale Jugendarbeit.

Diese  Wertschätzung  der  Landesregierung  richtet  sich  an
Kommunen  und  kommunale  Verbände,  die  beispielgebende
europäische Aktivitäten durchführen und damit den Menschen vor
Ort  Europa  und  seine  Chancen  näherbringen  und  zeichnet
„Europaaktive  Kommunen  in  Nordrhein-Westfalen“  aus.  Die
gewürdigten  Kommunen  und  Kommunal-verbände  haben  besondere
Ideen  zu  europapolitischen  Themen,  EU-Projekten  und
internationaler Zusammenarbeit entwickelt und vermitteln diese
Ideen erfolgreich an die Einwohnerinnen und Einwohner. Seit
2013 haben 55 Kommunen die Auszeichnung „Europaaktive Kommune“
erhalten.

Aktuell  bewarb  sich  die  Stadt  Bergkamen  mit  dem  für  das
nächste  Jahr  geplanten  Projekt  „Aktive  Partnerschaften  =
Europa  gestern,  heute  und  morgen“,  das  voraussichtlich
vom      30. April bis 3. Mai 2021 stattfinden wird und auch
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den  „Europatag  der  Kulturen“,  der  dann  zum  dritten  Mal
stattfinden würde, mit einbezieht.

Die Jury „Europaaktive Kommune“, die sich aus Vertreterinnen
und  Vertretern  der  kommunalen  Spitzenverbände  und  der
Vertretung  der  Europäischen  Kommission  in  Bonn  sowie  der
Landesverwaltung  zusammensetzt,  befand  die  Bergkamener
Aktivitäten für anerkennenswert.

„Ich bin stolz, dass unsere langjährige Europaarbeit nunmehr
auf diese Weise gewürdigt wird und freue mich, dass Bergkamen
die unbefristet geltende Auszeichnung „Europaaktive Kommune“
vom  Ministerpräsidenten  Dr.  Stephan  Holthoff-Pförtner  noch
während meiner Amtszeit entgegennehmen darf“, so Bürgermeister
Roland Schäfer, der die Europa- und Städtepartnerschaftsarbeit
in Bergkamen aufgebaut hat und immer als starker Verfechter
hinter ihr stand.

 

CDU  Landrat-  und
Bürgermeisterkandidat auf dem
Wochenmarkt
Bürgermeisterkandidat  Thomas  Heinzel  und  Landsratskandidat
Marco  Morten  Pufke,  beide  in  der  Stichwahl  am  kommenden
Sonntag, sind am Donnerstag, den 24.09.2020 in der Zeit von 9
– 13 Uhr auf dem Wochenmarkt in Bergkamen zu treffen.

An dem Infostand der CDU besteht die Gelegenheit mit Thomas
Heinzel und Marco Morten Pufke persönlich ins Gespräch zu
kommen. Beide Kandidaten freuen sich auf einen regen Austausch
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mit den Bürgerinnen und Bürgern und nehmen gerne Anregungen
und Ideen auf.

Die Hygienemaßnahmen wie Abstands- und Maskenpflicht werden
eingehalten.


